

盆の夜 父と歩いて ホタル見る

(平成25年度笠間市文化協会「子ども俳句大会」入選作品より)



支那より ひがし

第 145 号

発行日 平成29年9月21日
発行 笠間市社協東支部
編集 広報委員会
印刷 有限会社 テクノプラン

この度の役員改選により、退任することになりました。私は、東支部長として3年間1市2町合併から10年、社協活動に携わつてまいりました。東支部設立昭和54年、伝統を守りながら時代に即応しつ



東支部長退任にあたり

つ、福祉の役割を担い、地域社会の向上に努め、大過なく任務を遂行することが出来ました。これもひとえに、市社協、区長、支部会員、女性部、役員の皆様方のご協力とご支援の賜物と厚く御礼申し上げます。今後も、関わらせて頂く事があるかと思います。最後になりましたが、東支部社協の益々の発展と、支部の皆様には、健康に留意され、ご活躍されます事を心よりご祈念申し上げ退任の挨拶といった事です。長い間有り難うございました。

一乗院住職の講話に感銘！

南友部ミニサロン

南友部ブロック長 深澤

今年の南友部ブロック・ミニサロンは、6月12日、緑深き青葉の候、舟納豆工場見学、道の駅常陸大宮「かわプラザ」、一乗院、木内酒造のコースを37人で回つてきました。

舟納豆は久慈川の渡し舟をヒントに舟形の容器にしたことで、お醤油、薬味等を混ぜることができ、器を汚さず食べられるので大変喜ばれてい

るとのことです。

一乗院については、
　　んの丁寧かつユーモア
　　ビス精神が加わった講
　　け、もう少しお話を聴
　　と思いながら、最後に
　　ご馳走になり、笠間へ
　　につき、楽しい一日ヒ



一垂院にて

7月30日に高房神社祇園祭で子どもみこしが町内を巡行しました。みこしは子ども21名、保護者20名でかつぎました。途中数箇所の休憩所で歓待を受けました。



ワッショイ！ワッショイ！



子どもみこしとお年寄との交流

8月5日に南友部子どもみこし祭りが約200名の参加者で行われました。巡回の途中、特養施設・陽だまり館に立ち寄り、入所者と交流し、喜ばれました。

柿橋クラブができた昭和58年の頃は、地域のコミュニティーの希薄化が危惧され、3世代の交流事業が進められていた時期でした。今でいう、地域の活性化のためには何をしたらいいのか、柿橋が他の地域に誇れる

睦会と通学路の草刈りで、親睦会は数年後には区の行事として運動会に発展し、毎年約1000名が参加するようになりました。昨年30周年を迎えるました。

通学路の草刈りは毎年2回実施しています。平成3年に地域の新入学生や新学期を迎える子どもたちを満開の桜の中で送り出したいとの思いから50本の桜苗木を柿橋グラウンド入口付近の道路脇に植栽

A group photograph of approximately 15-20 people, mostly men, gathered outdoors in a rural setting. They are dressed in casual attire, including shirts, trousers, and caps. Some individuals are wearing traditional Korean headgear (Mudang). The group is posed in three rows: a back row standing behind a wooden fence, a middle row kneeling or sitting on the ground, and a front row crouching. They are positioned around a round wooden table with several blue cups and a box on it. The background shows a lush green hillside under a clear sky.

元氣活動グループ紹介

柿橋クラブ 地域内の奉仕活動一筋34年 柿橋クラブ会長 山岸 裕之

柿橋クラブの最初の構成メンバーは大半が地区の消防団員で（〇Bも含む）、同じ思いを持つ35名でした。まず始めたのは、鯉淵地区親

開の桜の中の入学式になりました。なお、会員の親睦のため、ここ数年「お花見」を実施し、今年は4月8日、小雨の中でしたが夜桜を楽しみました。

今後も自分たちが住んでいる地域のため活動を続けていきますが、地域を活性化するためには、新たな発想や行動力のある会員が必要です。多くの人々の入会をお待ちしています。



結成当時の写真

ミニサロンが36名の参加で実施されました。行き先は大相撲で有名になつた牛久です。前日まで大雨の天気、空模様が心配されましたが、明け方にはすっかり晴れ、皆さんの行いの良い事に感謝いたしました。

一行は牛久大仏へと向かい、雄大な大仏様の胎内を見学し、不思議な安堵感に浸る事が出来ました。

次は「日本遺産認定」を目



向かいました。レトロ建築の
ワイン醸造場、神谷伝兵衛を
紹介する記念館、そして私たち
がランチを楽しむフレンチ
レストランです。前もつてメー
インの肉、魚の希望をとり、
皆さん的好きなコースで樂し
んでいただきました。落ち着
いたレストランでゆっくりと
時間を過ごす事が出来まし
た。映画やドラマの撮影場所
に使われているだけあり、と
てもステキな所でした。



牛タシヤトーにて

皆さんにはワインの試飲やお土産を買つたりして、笑顔で友部に帰る事ができました。

昭和54年に発足した社協東支部に広報委員会を設置したのは昭和58年4月。委員は6名でした。初代委員長は伊能重雄氏。編集基本方針・旗印を「ひがし」は地域

のアルハムと掲げて6人の
知恵を結集し、間髪を入れず
6月10日に「ひがし」創刊号
を発行。皆で万歳したもので
した。広報紙の題字は私の家
内が筆で書いてくれました。
現在もその題字を使つてくれ
ており、ありがたいことです。
社協東支部は間もなく創立
40周年を迎えます。その間、

追記　広報委員・市川記
宮本さんは社協東支部の初代支部長です。今年米寿を迎えたられ、お2人の曾孫さんに恵まれ、益々お元気で、現在社協東支部15年史を取りまとめ中です。ご完結とご健康をお祈りいたします。

ご自室の庭にて

広報紙は欠かさず発刊されています。誠に広報紙は東支部の命綱です。東支部40周年を節目にとして、新たな広報の展開とご健闘を祈念いたします。

A person in traditional Japanese courtly attire (fusō) stands in front of a whiteboard with Japanese calligraphy. A man in a blue shirt sits in the foreground, watching.

好評・南京玉すだれ

宮前・鴻巣ブロックの対話と食事会は5月27日に鴻巣新農村集落センターで開催し、参加者は51名でした。食事の後、牛乳パックと華やかな紙を利用して手作りした菓子器に和菓子を入れてプレゼント。また、小松崎美恵子さんの南京玉すだれ等の演芸を楽しんでいただきました。

宮前・鴻巣ブロック

対話と食事会

東支部では、小中学生の通学時間に合わせて立哨活動を行い、通学の安全を見守っています。毎月第2火曜日に地域内8箇所で実施し、支部幹員と女性部員が各箇所2～4名で担当しています。



友小通学路の立哨（ファミリーマート角交差点）

暑さ寒さも彼岸まで
の諺の如く、暑い暑いと言つ
ている内に、いつの間にかス
スキ、コスマス、彼岸花等秋
の草花が咲き、朝夕は秋風が
感じられるようになり、猛暑
で疲労した身体はホツとして
蘇るようです。季節の変わり
目は体調を崩しやすい時、体
調には気をつけましょう。

広報委員会では今後も地域
のホットな活動を紹介します
ので、ご協力を宜しくお願ひ
致します。



編集あとがき



新北市立圖書館

東支部・元支部長の松田良一さんが7月13日に逝去されました。享年81歳。謹んでご冥福をお祈りいたします。

松田元支部長逝去

優勝 準優勝 原宿会 A
西内郷ほのぼの会 A 鴻寿会 A
社協東支部役員 A ハ

東支部クロツケー大会が柿橋グラウンドで6月13日に2年ぶりに開催され、12チーム36人が熱戦を繰り広げました。

クロッキー大会開催